

# MEDIATOR

## Marfendi Serahkan Bantuan Kepada KWT Ibu-Ibu Pejuang Tengah Sawah

Linda Sari - [BUKITTINGGI.MEDIATOR.CO.ID](http://BUKITTINGGI.MEDIATOR.CO.ID)

Oct 16, 2022 - 17:12



*Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi serahkan bantuan kepada KWT ibu-ibu pejuang di Tengah Sawah*

BUKITTINGGI--Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi menyerahkan bantuan yang diberikan kepada KWT (Kelompok Wanita Tani) "Ibu-ibu Pejuang" di Tengah Sawah yang dihadiri juga oleh Dinas Pertanian Kota Bukittinggi pada Jum'at (14/10).

Alhamdulillah bantuan tersebut diberikan langsung oleh Kementerian Pertanian RI berdasarkan Pokok-pokok Pikiran (Pokir) Bapak Hermanto DPR RI fraksi PKS Dapil Sumbar I (satu).

"Alhamdulillah dana bantuan tersebut telah cair dan langsung masuk ke rekening kelompok tani yang bersangkutan, sebanyak 50.000.000,- (Lima Puluh Juta Rupiah)" terang Wawako Marfendi.

Diterangkan Marfendi, Kelompok Wanita Tani ini menggarap 3 lahan kosong yang ada di Tengah Sawah, dua lahan ditanami kebutuhan pokok dan satu lahan dibuat sebuah kolam untuk budidaya ikan.

"Kita berharap dengan adanya bantuan ini, untuk meningkatkan Ketahanan Pangan yang ada di kota Bukittinggi khususnya di kelompok tani yang bersangkutan. Di samping itu juga Marfendi berharap agar bantuan ini menjadi stimulus bagi masyarakat Bukittinggi agar meningkatkan gairah untuk para kelompok tani khususnya, dan juga umumnya kepada masyarakat kota Bukittinggi agar memanfaatkan lahan-lahan yang ada disekitarnya, apalagi fokus Pemerintah Pusat saat ini fokus pada ketahanan pangan, maka kemungkinan besar bantuan-bantuan ini akan lebih cepat diberikan kepada para kelompok tani kita ke depan.

"Meskipun lahan pertanian kita cukup sempit, Akan tetapi jika seandainya kita garap bersama-sama, ini akan bisa menjadikan Bukittinggi menjadi Kota Pertanian (urban farming)" harap Wawako Marfendi.

Sementara itu , Ketua Kelompok Wanita Tani "wanita pejuang" Rini, mengatakan "Dengan adanya bantuan ini kami mohon sekali bantuan pembinaan dari Dinas Pertanian khususnya dan bapak Wawako, sehingga bantuan ini bisa tepat sasaran dan berdaya guna" ungkapny.